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Optimierung Verkehrsinfrastruktur Holweide 

Sehr geehrter Herr Wolter, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Verkehrs-
ausschusses am 11.12.2018: 
 
 
Beschluss 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, mit Bezug auf die bereits vorliegenden verkehrlichen Unter-
suchungen im Stadtteil Holweide darzustellen, 
 

1. wie die verkehrlichen Belastungen im Anschlussbereich Autobahnanschluss Ber-
gisch-Gladbacher-Straße / A3 / Steiler Straße / Honschaftsstraße gesenkt werden 
können. 

 
2. wie die zu erwartenden Belastungen der Bergisch-Gladbacher-Straße durch den Ver-

kehrszuwachs aus den neuen Baugebieten Baumwollbleicherei, Hinterlandbebauung 
Kochwiesenstraße und an der Piccoloministraße minimiert werden können. 

 
3. Wie der Sachstand zur Planung des Vollanschlusses der Anschlussstelle Mülheim ist,   

 
4. wann mit der Herstellung einer durchgehenden Radverkehrsanlage auf der Bergisch-    

Gladbacher Straße, möglichst auf der Fahrbahn, zu rechnen ist. 
 
 
Begründung 
 
 
Die Bergisch-Gladbacher-Straße im Stadtteil Holweide ist eine der am stärksten belasteten 
Hauptverkehrsstraßen in Köln. Über 35.000 Verkehrsbewegungen ergeben sich auf dieser 
Ausfallstraße täglich. In der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 27.06.2017 „(Ergänzen-
de Maßnahmen zum "Interkommunalen Programm zwischen Köln und Bergisch Gladbach 
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(33-Punkte-Programm)" zur Senkung des Verkehrsaufkommens für den Stadtbezirk Mül-
heim; 1017/2017)“ hat der Verkehrsausschuss ein Maßnahmen-Paket verabschiedet, das 
den Verkehr auf dieser Achse reduzieren soll. Mit dem Antrag sollen nun die größten Prob-
lembereiche im Kontext dieses Programmes zeitnah entschärft werden. 
 
Außerdem haben erste verkehrliche Untersuchungen für die aktuell in Planung stehenden 
weiteren Bauvorhaben Baumwollbleicherei, Hinterlandbebauung Kochwiesenstraße und an 
der Piccoloministraße gezeigt, dass sich die ohnehin prekäre Verkehrssituation im Bereich 
Holweide weiter verschärfen wird. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Niklas Kienitz    gez. Lino Hammer  
CDU- Fraktionsgeschäftsführer   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 

 

 
 


	Sachverhalt
	Datum
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Anlage

